

Mesdames, Messieurs,

Je suis honoré de me retrouver pour la 4e année parmi vous pour célébrer la Sainte-Barbe 2023, une occasion spéciale où nous rendons hommage à votre dévouement et votre bravoure en tant que pompiers du centre de secours de Sausset-les-Pins.

Je tiens tout d'abord à saluer la présence de
Franck ALISIO

Madame la vice-Présidente du Conseil départemental Valérie GUARINO

Mesdames et Messieurs les élus

Le Colonel hors classe Jean-Luc BECCARI, Directeur Départemental du SDIS 13

Commandant Frédéric THOMASSON, chef du groupement territorial OUEST

Médecin-Colonel Sébastien BEAUME, médecin du groupement OUEST

Capitaine Jean-François LEBIGOT, représentant le président de l'Union

Pompiers13

Lieutenant-Colonel LEDROIT, commandant la compagnie de gendarmerie
départementale d'Istres

Lieutenant François ANDRIES, commandant la compagnie de gendarmerie de
CARRY

Monsieur le chef de service de la police municipale de SAUSSET

L'Association des anciens combattants de SAUSSET

Le Chef de centre, Stéphane DESPAQUIS .

Cette année a été marquée par des interventions auxquels vous avez fait face avec un engagement sans faille. Votre dévouement et votre solidarité ont été visibles lors des accidents de circulation ,de feu de forêt sur tout le département et au delà Vous avez été un pilier essentiel lors du renforcement estival au poste de secours des Rives d'Or. Ces moments ont révélé votre détermination et la force de votre esprit d'équipe.

Je tiens à mettre en lumière vos actions remarquables au sein de notre communauté, de vos interventions dans les écoles de la commune à votre précieuse implication au collège Pierre avec l'animation de la classe des cadets. Ces initiatives ont véritablement renforcé les liens entre notre centre de secours et les saussetoises et les saussetois.

Mais je tiens également à réaffirmer notre soutien à tous les sapeurs-pompiers et les acteurs du secours et de la sécurité qui, au niveau national, ont été

blessés ou ont sacrifié leur vie pour leur engagement. Pensons également à leurs familles, à qui nous adressons nos pensées chaleureuses.

Votre engagement constant malgré des effectifs restreints a été remarquable cette année. Vos efforts inlassables face à un nombre croissant d'interventions ont souligné l'importance cruciale de votre présence dans notre territoire.

L'arrivée de nouvelles recrues et la diversification des effectifs au sein du Centre de secours sont des signes encourageants, témoignant d'un renforcement continu de nos ressources et d'une dynamique positive.

Notre commune, par le biais de divers engagements financiers et logistiques, témoigne de son soutien continu envers le Centre de secours.

Je tiens également à souligner l'importance des pompiers volontaires qui forment la colonne vertébrale de notre modèle français de sécurité civile. C'est grâce à votre dévouement et votre engagement bénévole que nous maintenons la force de ce modèle, que nous devons préserver et renforcer.

Un remerciement spécial à la présidente de l'amicale, Aurélie Ghighi, et à son bureau pour veiller à la bonne cohésion entre les pompiers. Merci de conserver un esprit d'entente et d'entraide au sein du groupe et de transmettre aux nouvelles générations les valeurs morales des sapeurs-pompiers.

N'oublions pas les épouses et époux des pompiers qui, chaque jour, subissent l'absence de leur conjoint dans leur foyer pour secourir les autres. Leur inquiétude face à l'engagement des pompiers dans leurs missions mérite notre reconnaissance et notre soutien.

2024 sera une date importante, marquant le centenaire du village ainsi que le développement du centre de secours avec l'augmentation de l'effectif au bénéfice des Saussetois et la création du Centre de la Côte Bleue Ouest pourrait également se concrétiser, s'inscrivant dans une vision tournée vers l'avenir.

Enfin, je vous souhaite à tous une excellente Sainte-Barbe et des fêtes de fin d'année remplies de chaleur et de bonheur.

Merci pour votre engagement et votre dévouement sans faille.

